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Anéeka: Sucede esto: No hablando de que si hay o no virus, no importa. Muchos
doctores en todo el mundo están de acuerdo con que la cuarentena es un gran error.
Expertos y doctores por igual dicen que no tiene sentido y pasan mucho tiempo y
dan, o gastan, mucha energía explicando que no tiene sentido desde la postura
médica. Otros expertos dicen que nada tiene sentido. Pero, aunque esto es bastante
obvio, siento que hay que decirlo: No hay ningún virus, ni ninguna pandemia, todo es
político y mediático, como ya se ha dicho.

Entonces, entra la pregunta: ¿Para qué la cuarentena, el encierro y el
distanciamiento social entonces? Como ya todos saben, es para imponer miedo, para
que entren en modo de supervivencia, y para que con su modo de supervivencia se
vuelvan conservadores y complacientes al sistema, mecanismo explicado a detalle
por Swaruu. Para que acepten la vacuna y el chip, y ese el verdadero propósito de la
pandemia.

Pero aquí va el elemento que siento que no se ha dicho lo suficiente: Al entrar en
pánico por el virus, y en estado de conservación-complacencia por supervivencia,
aceptarán la vacuna y el chip. Pero al ponerles la vacuna, muchos tendrán síntomas
y reacciones negativas o muy negativas justo al ponérsela, o poco tiempo después. 

Esto explica la prisa extrema con la cual los regresivos y su Cabal desean imponer la
vacuna a toda la población del mundo, o a la mayor parte, los más posibles. Por eso
el encierro y la cuarentena global. Porque si lo hacen de manera escalonada, primero
en unas regiones o países, y luego en otros, la gente enfermará y con eso saldrán los
grandes rumores de que NO se vacunen. Tienen que atacar a los humanos con la
vacuna simultáneamente. Este es el hecho que deben saber los humanos cuanto
antes. 

Es sencillo, pero para mí es importante que sepan cómo funciona todo, y que hay
que retrasar eso de la vacuna lo más posible para que todas las noticias salgan a la
luz. Por eso tanta censura también en los medios. Es que si lo hacen por partes, los
humanos se darán cuenta de que la vacuna hace daño.

Robert: Gracias, tiene sentido. Sólo tengo un pero, las cuarentenas se van
levantando ya, y aún no hay vacuna, entonces ¿no lo están haciendo
simultáneamente, no?

Anéeka: Aún falta para vacunar a la gente, y no podrán extender las cuarentenas por
mucho tiempo más. Si bien es casi imposible que se vacunen todos, sí que quedaría
una porción de la población sin vacunarse, los conspiranóicos. A estos los atacarán
de otras maneras como, por ejemplo, el control de poderse mover o comprar
alimentos al no tener el chip-vacuna. Exterminándolos de otras formas más directas. 

Sí, y eso es muy buen paso. Que se hayan “levantado”, pero aún así no han
regresado a la “normalidad”, aún siguen fuertes restricciones que minan la voluntad y
el desarrollo normal de la humanidad, como lo son las mascarillas y el
distanciamiento social. Entonces, aún procede esto, que no habrá normalidad ni



apertura total hasta que todos estén vacunados. La OMS y el mismo Fauci lo dicen
abiertamente. 

Robert: ¿Crees que los primeros países tendrían que ser los más avanzados, ya que
los del tercer mundo, las noticias de que la gente del primer mundo esté enfermando
no les llegarán? ¿Y si ven que los del primer mundo se vacunan, ellos también?

Anéeka: Siento que los primeros países serán los que estén bajo más control de
Cabal regresivo: España, Argentina, Francia, Estados Unidos de América, Canadá y
China, por ejemplo.

Robert: Pero siete mil millones de dosis no estarán disponibles.

Anéeka: Eso es bueno, por eso no han dicho aún que se vacunen todos. Porque si
les falla el plan, irán por ellos los regresivos. Saben que el plan no será perfecto, pero
lo que quieren es eliminar a la mayor parte de la población posible de golpe. Los que
queden pueden ser sometidos económicamente y luego militar y policialmente.

Robert: ¿No se sabe qué componentes estarían en esa vacuna?

Anéeka: Contienen nanotecnología, metales pesados, el coctel de elementos de
desecho biológico para crear respuesta inmune. La nanotecnología en los metales
pesados dentro de la vacuna, así como el microchip subcutáneo grande, del tamaño
de un arroz, contienen litio, que si se dispara paraliza el sistema nervioso. Esto es
para matar a alguien incómodo a distancia. O para empezar el genocidio. También
contiene elementos de arma biológica para ocasionar las enfermedades que ellos
quieran, donde sea que las quieran. Como dicen algunos, el COVID 19 está en la
vacunas. Esto en parte es verdad. Todo se controla por microondas de cualquier
banda, pero por volumen de control es el por qué necesitan el 5G.

Robert: ¿Y cómo podríamos sabotear los planes de esta gente? ¿Avanzándonos con
más información a los eventos?

Anéeka: Despertando a esta realidad a la mayor parte de la población, como ya
hemos dicho.

Robert: Si nos avanzamos a su agenda y la divulgamos nosotros antes, la gente se
dará cuenta por dónde van los tiros. OK. ¿Hay algún método legal para rechazar las
vacunas?

Anéeka: Por eso no tiene ningún sentido la cuarentena. Médicamente no tiene
sentido, no es para eso. Es para coordinar el ataque con la vacuna, motivar a la
población a que la acepte. El método legal, lo dejé como tarea para quienes ven los
canales, evidentemente no funcionó. Ahí puedes ver que al final no les interesa ser
proactivos. En parte era también una especie de prueba para ellos. Por eso tienen el
mundo así, y por eso el Cabal hace lo que quiere con ellos.

Gosia: Mucha gente tiene ideas legales, yo compartí algunas en mi Facebook y en la
comunidad.

Anéeka: Quieren que todo se les dé digerido. No molestarse en trabajar para
encontrar una solución.



Robert: OK, no va para ellos.

Anéeka: Robert, si buscas en internet hay muchas ideas legales. No pueden ser
todos iguales, formularios legales que han preparado, etc.

Robert: Bueno, hay gente que se está guardando eso de las leyes, para cuando
salga la ley actuar en consecuencia.
Barcelona ayer, solo veo a dos sin mascarilla, un perro va sin, el único sabio.

Anéeka: Es todo lo que tengo que decir al respecto.

Robert: Vi a Donald Trump con mascarilla, lo de la cuarentena es obvio que no es por
ningún virus. Hoy nos han dicho que el camión de la mudanza no puede ir de un
lugar a otro porque multan. ¿Y qué tiene que ver con el virus que el camión vaya por
la carretera?

Anéeka: ¿Qué significa eso?

Robert: Sí, eso de la cuarentena es muy extraño, además la van prorrogando. En
Catalunya va por zonas sanitarias, nuestros amigos no pueden hacer la mudanza.

Anéeka: Es la excusa para limitar todo a los humanos, para que acepten la vacuna
con tal de regresar a la normalidad. En todo caso, hasta dinero les darán, por eso
sospecho del plan Gesara.


